
 Gigabit Z87-UD3H nimmt den 4790k nicht anErledigt

Beitrag von „“ vom 15. August 2014, 23:04

Du das war nicht negativ gemeint, aber wenn du genügend Kohle hast probiere weiter und
schieße es ab. 

Gerade weil es dein erster ist würde ich es lassen und erst mal Erfahrung sammeln, aber deine
Sache.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/17722-gigabit-z87-ud3h-nimmt-den-4790k-nicht-
an/?postID=134730#post134730
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